

RNC 4-01-51386-2 Santo Domingo, República Dominicana 8 de octubre de 2025

Al: Señor Presidente Luis Rodolfo Abinader Corona

Presidente de la República Dominicana y del Consejo Nacional de la Magistratura

Y demás honorables miembros del Consejo

Vía: Secretaría del Consejo Nacional de la Magistratura

De: Fundación Cruz Jiminian

Asunto: Postulación del magistrado Manuel Aurelio Hernández Victoria a la Suprema

Corte de Justicia

Honorables miembros del Consejo:

La Fundación Cruz Jiminian, fiel a su compromiso social con la transparencia, la justicia y la institucionalidad de la República Dominicana, se honra en presentar a su consideración la propuesta de candidatura del magistrado Manuel Aurelio Hernández Victoria para ocupar una de las vacantes disponibles en la Suprema Corte de Justicia.

El magistrado Hernández Victoria cuenta con más de treinta años de ejercicio en el Poder Judicial, habiendo desempeñado funciones que van desde juez de paz hasta presidente de la Segunda Sala de la Cámara Penal de la Corte de Apelación de Santo Domingo. Su trayectoria ejemplar refleja integridad, preparación y apego irrestricto a los principios constitucionales.

Estamos convencidos de que su designación contribuirá a fortalecer la independencia judicial y la confianza de los ciudadanos en la administración de justicia. La combinación de su vasta experiencia en derecho penal y derecho público, unida a su reconocida vocación de servicio, lo convierte en un candidato idóneo para asumir las altas responsabilidades de la Suprema Corte de Justicia.

Por ello, apelamos a su buen juicio y sentido patriótico, seguros de que valorarán con justicia y equidad esta propuesta que busca aportar al fortalecimiento institucional de nuestro país.

Con sentimientos de consideración y respeto,

Atentamente

Dr. Félix Antonio Cruz Jiminian

Presidente Cruz Jiminian

CON CRUNDIAL TODOS COMMINGO, REP. DOMINGO, R